Dimanche 29 juillet: 17ème Dimanche ordinaire



« Où pourrions-nous acheter du pain pour-qu'ils aient tous à manger ?»

Prière

Dieu, notre Père,
tu ne veux pas laisser
tes enfants avoir faim.
Augmente notre foi.
Ainsi nous pourrons partager
ce que nous avons reçu
et tu multiplieras en nous la joie.

PSAUME: Tu ouvres la main, nous voici rassasiés.



Les yeux sur toi, tous ils espèrent : tu leur donnes la nourriture en temps voulu. Tu ouvres ta main : tu rassasies avec bonté tout ce qui vit.

Le Seigneur est juste en toutes ses voies, fidèle en tout ce qu'il fait. Il est proche de ceux qui l'invoquent de tous ceux qui l'invoquent en vérité.

SERVICE ÉVANGÉLIQUE DES MALADES

JUILLET 2012

Doyenné de l'Escaut-et-Sensée

Message du mois aux malades et personnes âgées

JUILLET

Nous avons besoin de témoins qui nous disent leur foi. Nous avons besoin de témoins qui nous parlent de Toi.



Nous avons besoin d'une Église qui nous montre ton amour. Nous avons besoin de voir. Nous avons besoin de toucher.



